

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2019年5月号

市政懇談会が開かれました



(市政懇談会で開会あいさつする福間)

5月12日、いっせい地方選挙で開催が遅れていました党市議団主催の市政懇談会はコンパルホールで行われました。私はいっせい地方選挙への支援のお礼と選挙結果、市長選後の市政への対応などについて報告しました。

懇談会は「ワンコインバス事業」の維持・存続、現行制度を守る運動を広げていこうという多数の意見・要望が出されました。

第2回大分市議会定例会は、6月25日開会予定です。

私は総括質問をおこなう予定です。ぜひ議会傍聴におこしくください。

大分市生健会第40回総会



(コンパルホールにて)

5月18日、コンパルホールで開かれました。加藤事務局長の経過報告方針提案に対して、要求運動宣伝、班づくり、配達・集金、レクリエーション活動などの議論が交わされました。

引き続き、私は会長を務めることになりました。

豊予海峡計画を考える会第2回総会



5月12日、アートプラザ研修室で開かれました。年間の活動報告、新年度方針、役員が拍手で承認されました。

討論では「市長公開質問状の回答への評価」「地震との関係」「四国側の状況」「無駄遣いはやめ、市民の切実な予算に振り向けること」など、活発な議論が行われました。

生存権裁判支援する大分の会

8項目の要望で県と協議



5月22日、役員など8名が参加し、大分県から要望への回答をうけ、協議しました。14日以内での生活保護決定、車の保有・使用について、一定の前進がみ受けられました。生活保護基準の引き下げを許さないこと。当面、夏季・冬季加算の増額などについて、要望しました。

行政視察—川越市と松坂市へ



川越市は清掃工場と工場の熱利用で設置された健康増進センターを。松坂市では地域ブランド認証制度とその普及・促進

について、担当部局より詳しい説明を受け、参考になる視察となりました。

現行「ワンコインバス」制度を守る 署名を広げに広げましよう



(申し入れする党市議団)

ワンコインバス事業の在り方検討会は、5月10日、利用者負担増、利用者年齢の段階的引き上げなどを盛り込んだ最終

報告を承認し、5月末にも市長へ答申するとしています。市民運動でつくられた「現行制度の後退は許せません」6月市議会へ向けての署名活動がはじまりました。市民の世論と運動で現行制度を守る運動を広げましよう。

暮らしや地域の要求をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

